



**AVIS D'ADOPTION  
RÈGLEMENT 1616**

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que le règlement 1616 intitulé « **RÈGLEMENT MODIFIANT DE NOUVEAU LE PLAN D'URBANISME DE LA VILLE DE WESTMOUNT - ÎLOTS DE CHALEUR URBAINS** » a été adopté lors de la séance ordinaire du conseil municipal de la Ville de Westmount tenue le 6 mai 2024.

L'objet de ce règlement est d'identifier toute partie du territoire de Westmount peu végétalisée et sujette au phénomène d'îlot de chaleur urbain et de définir les mesures permettant d'en atténuer les effets indésirables.

Toute personne intéressée peut consulter ce règlement sur le site web de la Ville de Westmount, sur le lien suivant :

<https://westmount.org/seance/seance-ordinaire-du-conseil-6-mai-2023/reglement-1616-adoption/>.

FAIT à Westmount, ce 14 mai 2024.

**NOTICE OF ADOPTION  
BY-LAW 1616**

PUBLIC NOTICE is hereby given that By-law 1616 entitled "**BY-LAW FURTHER AMENDING THE PLANNING PROGRAMME OF THE CITY OF WESTMOUNT - URBAN HEAT ISLANDS**" was adopted at the regular sitting of the Municipal Council of the City of Westmount held on May 6, 2024.

The object of this by-law is to identify any part of Westmount that is lightly vegetated and subject to the urban heat island phenomenon, and to define measures to mitigate its undesirable effects.

Any interested person may consult the by-law on the City of Westmount's website, through the following link:

<https://westmount.org/en/meetings/regular-council-sitting-may-6-2024/reglement-1616-adoption-2/>.

GIVEN at Westmount, this May 14, 2024.

**Julia Levitin**  
Greffière de la ville / City Clerk